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Отзывы о медицинском центре Тонус
Послан  nn8259 - 06/07/2011 07:45
_____________________________________

Отзывы о медицинском центре Тонус - в этой теме.

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Тонус
Послан  Анонимный - 03/03/2015 15:17
_____________________________________

Отзыв - Храмов С. В., врач в &quot;Тонусе&quot;

Понравился чёткий, профессиональный, и, самое главное, чуткий подход. Операция прошла
безболезненно, рубцы, как доктор и обещал, практически незаметны. После лечения остались
положительные эмоции.

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Тонус
Послан  Анонимный - 03/03/2015 15:17
_____________________________________

Отзыв - Торопов Андрей Анатольевич, врач в &quot;Тонусе&quot;

Ничего не понравилось. Приехала на скорой на маленьком сроке беременности с УЗИ из
клиники, где он также принимает. По УЗИ беременность не поставили, но гинеколог сказала:
&quot;Езжай, срок маленький, полежишь, УЗИ сделают, домой отпустят. Если вдруг
внематочная, сразу всё сделают!&quot;. По ХГЧ срок в тот день стоял 5-6 недель. Приехав в
больницу в смену Торопова, без осмотра и прочих исследований, он мне говорит: &quot;Ела, что
сегодня? А зачем? Тебе операцию надо делать! Внематочная же! Ты что не видишь, тебе её
поставил врач?!&quot;. На мои вопросы, где он это прочитал, почему не хочет сам проверить всё,
пусть сделает УЗИ, анализы, зачем так сразу &quot;резать!&quot;. Торопов не ответил ничего! Я
долго пыталась объяснить врачу сама, что так бывает на ранних сроках. Что нельзя ставить
внематочную на второй день задержки при отсутствии эмбриона на УЗИ. Глухо! Только звонок
главного врача на третьем часу моего пребывания в больнице, истерики из-за такого
&quot;вердикта&quot;, звонка все знакомым и незнакомым, изменил мнение врача. Оказывается,
можно ещё сделать пункцию и проверить скапливается ли кровь, или это серозная жидкость в
месте формирования жёлтого тела! Ужас, что я пережила в тот день. Доверия к этому врачу у
меня нет. Даже если до меня было 50 внематочных подряд, разве можно всех под одну
гребенку? В итоге, сейчас моей &quot;внематочной&quot; третий год пошёл, растёт, развивается,
болтать начинает. Долго не хотела писать отзыв, но решилась. Зато другой врач, не видевший
меня очно ни разу, объяснила что к чему, где болит и почему, и когда УЗИ покажет
беременность. С ней потом благополучно беременность и провели.  Со мной он потом в больнице
даже не здоровался, не извинился. Отворачивался, когда я проходила мимо. Вот такое
отношение у него к пациентам.
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Re: Отзывы о медицинском центре Тонус
Послан  Ксения Владимировна - 03/03/2015 15:18
_____________________________________

Уролог Ещенко Оксана, принимающая на Коминтерна (возможно где то еще принимает)
совершенно не компетентный врач, не знающий элементарных вещей. 

Не смогла ответить ни на один вопрос, все время говорила, что это вопрос не из ее области,
отправляла то к нефрологу, то к иммунологу, то к гинекологу. 

Возникает вопрос, а что же в ее области и для чего я плачу за консультацию. 

Просматривая анализы с отклонениями говорила, что анализы нормальные и ничего страшного в
них нет. 

А по факту есть и требует лечения. Будьте внимательны при выборе врача.

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Тонус
Послан  Наталья Ивановна - 03/03/2015 15:19
_____________________________________

Бадин Юрий Викторович - Очень хороший врач. 

Кандидат медицинских наук, очень хорошо ведет больных. 

Настойчив в требованиях правильности выполнения его предписаний.

============================================================================

Re: Отзывы о медицинском центре Тонус
Послан  Natalia - 03/03/2015 15:20
_____________________________________

Я рада, что записалась на приём в клинику Тoнус. Мне понравилось обслуживание: вежливый
персонал, приятная деловая атмосфера. 

Доктор дерматолог -Умилина Анна Юрьевна прекрасный специалист. 

Сразу поставила правильный диагноз, назначила лечение, которое мне помогло. Я чувствую
себя хорошо. 

Планирую повторно записаться к ней на приём. Хочу продолжить лечение у данного врача.

Спасибо ей огромное сберегла мои нервы которых уже не оставалось.

============================================================================
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Re: Отзывы о медицинском центре Тонус
Послан  bar - 21/04/2015 13:40
_____________________________________

Медицинский центр Тонус - однозначно один из самых солидных и авторитетных частных
центров Нижнего Новгорода. 

Его оснащению могут позавидовать многие государственные клиники. А так как врачам тут
неплохо платят (опять-таки по сравнению с государственными медицинскими учреждениями) то
есть возможность принимать на работу лучших специалистов.

Работает центр давно, его репутация - на хорошем уровне. 

Рекомендую, также, исходя из личного опыта лечения 

============================================================================

 3 / 3


